



令和7年4月21日

# 金明小学校だより

加賀市立  
金明小学校

## 令和7年度が始まりました！自ら考え行動する子に！

桜が満開となった4月8日。新しい制服やランドセルに身をつつんだ新1年生12名が入学しました。全校児童95名と教職員24名で、令和7年度のスタートです。

新学期が始まり、約10日間。少しの緊張感の中、意欲的に学びに向かう児童の姿が見られます。今年度も本校の教育活動へのご理解、ご協力、そしてご支援をいただきますよう、お願い申し上げます。



入学式の呼名では、新1年生が大きな声で立派に返事をすることができました。



お迎えの言葉では、新2年生が立派に呼びかけをしました。1年間で成長した姿が見られました。

新6年生は1年生を教室まで一緒に連れて行ってくれたり、絵本を読んでくれたりとたくさんサポートしています。



## 令和7年度 金明マラソン開始式



6年生のがんばるぞエールで、全校で気合いを入れました。

### 55年目の金明マラソンスタート

今年度は東京到着する人が何人いる



かな？今年度で何周走れるかな？  
一人ひとり目標を立てて取り組もう！

月到着4回目の地球8周目に向けて、今年度も頑張ります。

金明っ子の様子をホームページに掲載しています。ご覧ください。  
下のQRコードから入り見ることもできます。

